

Respeto (by demand).

Dabone (Lucio)

ES MEJOR
ESCUCHAR
ÁS Y HABLAR
MENOS

Capítulo 1

Buenos días.

Me han venido unas ganitas de escribir. Bueno, mejor dicho, me han vuelto.

Tema del día:

Respetar para ser respetado/a.

Hola, cómo están. Hoy quiero decir algo sobre el cómo nos tratamos unos a otros. Sencillo. Conciso. No creo vaya a aburrirles...

Lo bueno de estar en redes, es que uno consigue info. Así, esto a pesar del docu de Netflix reciente y con el que estoy de acuerdo un 1000 por cien, a pesar de su trama apocalíptica.

Decía, uno se entera de cosas. El tema es qué hace uno con la data. Cómo la procesa. Qué conclusiones obtiene de la misma.

Noto, en gran medida, en casi todas, un notable caudal de falta de respeto a lo que el otro opine. Ojo, en MGE también. No está exenta, para nada.

"Si votaste a XX, sos gorila" vs "Chorro peroncho"

"La meritocracia solo existe para los de guita" vs "Tenés DirecTv por los planes del gobierno"

"Putá de mierda" vs "Onvres abstenerse, muerte al patriarcado"

"Aguante Nadal! Djo(coviD) jaja te descalificaron del US!" vs "Sin la tierra batida no existirías"

"Solo interesan los comentarios, no los votos" vs "Los seguidores son todo"

Está en el corazón del ser humano, sin dudas. ¡EL QUILOMBO!

Digo, bueno, el criticar. "Yo puedo decir lo que siento, soy libre" Ajá.

Pero vale el sentirse mal al ser juzgado. Duele.

También el figurarse importante cuando otros apoyan tu causa, aunque defenestres a aquel que piense diferente.

Todo el mundo está invadido por su propio mundo. Por sus prejuicios. Por aquella cultura propia que nos circunda.

A ver, esto es genial. Por algo somos todos y cada uno diferentes. Es lindo de vivir, las diferencias... Ejem... Pero lo de respetar al otro, bien que nos lo pasamos bien por el orto, ¿no?

Uno, en general, habla desde lo que vivió y entiende, al menos es lo que creo. Mi historia dice que fui parte de una de las minorías más atacadas. Los "tragas". Sufrí bullying de chico. Cambié tres veces de colegio secundario. ¿Por qué? Me hacían hacer sus deberes, sus tareas. Era flaquito, mucho. Pero muy capaz para lo académico, más no para lo social. Quizás no se aprovechaban de mí, quizás era simplemente yo el que lo permitía. No sé. Me dolió mucho, si... pero gente, ¡la vida sigue! En mi perfil, en ninguna red social, ni en mi web, dice algo al respecto. ¿Soy un alienado? Para nada, tengo bien claro de dónde vengo y lo que viví. Pero el sufrimiento no me define, para nada.

¿A qué apunto? Vayamos un pasito más allá. El ser humano es algo tan pero tan complejo. Multifacético. Integral.

Ejemplos:

¿Ser K (Argentina) es lo que te define como persona? Mirá que bien. Y el resto de las cosas que te hacen un/a hombre/mujer.

¿Considerarte parte del LGBT? Excelente. Admirable poner la cara hoy día por situaciones innecesariamente tabús durante miles de años. Luchar para desterrar para siempre esas mentes chiquitas... Yo también abogo por ello. Ahora bien, ¿eso solo conforma la totalidad de tu ser? Mmmmm

Eres morocho, pero por eso solamente, por eso te joden los blancos. Claro, porque son chetitos, ¿no? Ahora, si eres un rubiecito de ojos claros, por ello aborreces calificando como cabeza de termo a un pibe con la gorrita para atrás y la tez oscura. "¡Andá gato!"

En Argentina tenemos una grieta política grande. Sobre todo entre la gente de derecha y los peronistas k. Por mi lado, no les creo a ninguno. Ni al liberal que apunta siempre a favorecer al empresario y cree que un

mercado se autoregula en forma genial de manera autónoma, que la estructuralidad de la pobreza le da lo mismo, ni al otro, vende humo, que es populista, que le interesa que el necio lo siga siendo para así controlar su voto, dando solo migajas de lo que se robaron y siguen robando. Unos iban a cambiar el país, y lo endeudaron mucho más; otros se cansaron de hablar de la ley de aborto legal, a la que yo también considero necesaria... ¿y? ¿dónde esta? Ciertamente, el COVID. Pero, ¿¿¿a verr??? Ah nooo, pero hacer una reforma judicial para proteger a CFK (ex presidenta argentina) generando cientos de nuevos cargos y por ende, nuevos y abultados sueldos, síii eso síiii.

Y dale y dale, ahora, siempre, ambos se acusan mutuamente y atizan en todo ámbito, virtual y no, en un laberinto sin fin y perjudicando a todos. Sobre todos, a los que menos posibilidades tienen. Ahora bien, ajuste real de aquí y ajuste encubierto de allá, pero el sueldo de ellos es intocable.

Vamos al pobre contra rico y rico contra pobre. Ni aquel que tiene lo que consiguió por derecho propio, sin acomodados ni herencia, ni el otro que no puede ir a estudiar porque tiene cuatro hermanos y tiene que trabajar porque no les alcanza la guita a los viejos, son los únicos. Si no abrimos nuestras cabezas, vamos a dejarnos llevar por uno u otro camino. Debemos pensar, analizar cada cuestión en particular, empatizar. Ahora, tampoco el extremo de agredir: al que estudia en Harvard porque es un ricachón, o al que no pudo estudiar porque es un vago sin más.

Toda temática es compleja. Personalmente, tengo un buen trabajo. Uno de los mejores del país. Entré por test de CI y dos exámenes más de conocimientos. En esta pandemia tomé la decisión de ir a la ciudad más grande de Argentina, tuve una entrevista de trabajo y les pareció que daban con la persona que necesitaban en el organismo. Nunca nadie me regaló nada. No recibí herencia. Pero tampoco la pavada de creermelo algo que no soy. Mis viejos, trabajadores, junto con el Estado, me dieron la posibilidad de estudiar en una Universidad pública. Eso no lo tienen todos.

Seguramente muchos no estudian porque no quieren. Deciden hacerlo, ok. Completamente de acuerdo. Pero no generalicemos. No digamos que sos "cabezas" por hacer/no hacer tal o cual cosa. Ahora, tampoco hablemos de "snobs" nenes de mamá. No nos pasemos de extremo a extremo.

Respecto a lo de la elección sexual. Ya lo he dicho en otro lado en el sitio, mi novia es bi y nos llevamos genial. Pero el otro día, la verdad nos molestamos mucho, a decir verdad yo sobre todo: porque en su tw ella avaló uno que decía más o menos que habría que imponer el ser bisexual a los niños. Incluso la misma autora del tw pidió disculpas por el mismo, por lo que se entendía del mismo. Ajá. Si aquellos que abogan por la libertad de elección, escriben este tipo de cosas, me parece tremenda

barbaridad. Soy paki, o hetero, hijo de padres hetero y nunca, nunca tuve un problema grave en mi vida infantil. No tuvieron guita, fueron laburantes, sufrieron percances económicas varios, padecieron depresión, y nunca se faltaron el respeto delante mío o de mi hermano. NUN CA.

Tuve la mejor infancia del mundo. Me enseñaron a ser abierto y respetar. Por eso me da por las reverendas pelotas cuando se meten conmigo. O cuando suben una foto de una familia hetero con hijos y ponen al pie "por esto está la sociedad como está". No es así. Si parte de esta sociedad aún patriarcal no acepta los cambios, es problema de ellos y se lo llevarán o no a la tumba. El proceso no puede detenerse. Sos machista, lo vas a sufrir hermano. Pero vos, que te duelen años de agravios, oprobios, no solo hacia la mujer, sino hacia todo lo que no sea hombre hetero, noooo. No te equivoques. Da el ejemplo.

No agredas.

No todos los hombres somos 'onvres' o 'machos'. Violentando no vas a generar que tengas la razón. Ni respeto. Todo lo contrario. A muchos nos pone muy mal recibir ataques cuando no tenemos ni ápice que ver.

Reitero, no generalicemos. Es lo peor que como seres individuales y sociedad podemos hacer.

En cuánto al tema deportes, es similar a cualquier aspecto relativo a celebridades. Te molesta XX o YY, y por ello, se ahonda en sus defectos, errores, para descalificarlo no solo en eso que ha errado, sino en su propia profesión y profesionalidad.

Increíble. Cómo se nota que gente que no tiene idea del esfuerzo, de la consistencia, del trabajo duro, que hace que los PROFESIONALES sean lo que son, opinan sin saber de cosas que no tienen la más vaga idea. Eso permite la red social: el creerse un crítico de la vida, cuando quizás uno es un ratón de laboratorio.

Nadie dice que haya quien haya tenido suerte, o fortuna previa, o contactos... pero las cosas pasan por algo. No les den más vuelta. Ahora, para criticar no se necesita mucho. Una cuenta de mierda de tw o fb y son los Lebron James de la NBA, los Dickens de la literatura, los Van Gogh del arte gráfico. Obvio, siempre salta algún otro pusilánime que apoya la pelotudez que alguno publica, y un tercer individuo que contesta con agresión, generando lo que todos sabemos que sucede: el maremoto del odio.

Finalizando, respecto a MGE, he leído comentarios de todo tipo en los grupos. Criticamos y criticamos pero a ver, seamos cautos. El sitio eliminó a, estimo, cientos de cuentas falsas la semana pasada. Hay que darles la

derecha esta vez.

Sin embargo, las cosas para mejorar continúan existiendo. Ya he hablado de sobra en los indicados grupos, no volveré a ello.

Solo apporto mi punto de vista: vos, que desmerecés los aplausos o vistas, o favs, no tenés idea lo que a algunos nos costó lograr lo que conseguimos en el sitio. Son años de laburo para que simplemente resumas todo a "solo los comentarios importan". No. No es así. De nuevo generalización. Otra vez, nueva falta de respeto a los que sudamos sangre para lograr lo que tenemos en la plataforma.

Por última vez, no seamos obtusos: LAS VISTAS NO SON EXCLUSIVAMENTE DE GENTE DEL SITIO. Busquen mi perfil en todas y cada una de las redes, vean los números de personas con las que me manejo, y lo digo humildemente. No puede ser tan evidente, no hay magia. Es solo sentido común. Entrar en grupos de fb de escritura. Estar en varias plataformas. Etc. Pero gente, AÑOS de laburo duro. Respeten.

Sí, los comentarios son lo más importante. De acuerdo. Pero no me desmerezcas a mí ni a aquellos a los que MGE muestra en sus rankings, porque por algo estamos allí. Reitero lo que dije, lo de seguidores me importa un comino, no sigo a quien me sigue y tengo las notificaciones desactivadas en ese respecto. Leo y califico sí, y muchas veces no comento, porque no me da la gana. No porque sea egoísta, sino porque es algo sujeto a elección del lector/escritor.

No creo pertinente la total psicosis en las que entran algunos/as, que si un perfil sin voto califica o vota es YA un perfil falso sin más. O sea, paremos la pelota. La necesidad del extremismo me parece patética. Perdón si daño sus sentimientos, pero voy de frente, como siempre.

Creo eso es todo. Cómo últimas palabras: soy lo que soy. Entiendo que no me entiendan ni quieran hacerlo. Ahora, yo los respeto, exijo lo mismo para mi persona. Soy competitivo en todo, eso me permitió conseguir lo que tengo a mis 40 años en la vida y me va a ayudar a lograr lo que desee conseguir, porque así estoy seguro que es. Que solo yo pongo mi techo. En todo, no solo en la escritura. Esa voracidad me hace ser lo que soy. Lamento si jode a alguien, no es mi intención.

Pero, por favor, aprendan a respetar. No solo a mí, sino a todo aquel que piense y sea diferente a vos.

<http://www.megustaescribir.com/recurso/303/conoce-a-dabone-premio-al-mejor-autor-de-los-mge-2017>

¡Saludos cordiales a todos!

<https://ar.linkedin.com/in/lucio-garcia-carluccio>

<https://twitter.com/LucioGarciaCarl>

<https://www.facebook.com/luciogarciacarluccio>

<https://www.instagram.com/lgcxxi/>

<https://www.fiverr.com/lgc80>